



城西っ子だより

令和4年9月21日(水)
第12号
那覇市立城西小学校
校長 仲地 千佳

教育目標 ○よく学ぶ子(知) ○明るい子(徳) ○健康な子(体)

最高の修学旅行

—今後の6年生の活躍にもご期待下さい!—

9月16、17日は城西小学校にとって悲願の修学旅行。出発直前まで、台風に悩まされ、当日出発まで、ヒヤヒヤの6年生。しかし、風も気持ちよく、空も青く澄み渡り、マリンブルー(エメラルドグリーン)の海は凜々状態で、到着直後の古宇利大橋ウォークはウミガメが顔を出すなど感動の始まりを予感させるものでした。一番のイベント「マリン体験」は紅型染め含む4種目すべてできました。特にバナナボートはスリル満点だったようで、浜まで歓声が聞こえてきました。イルカに触れたり、息継ぎする姿を間近に体験できました。そのときそのときの礼節もよく、心がけ挨拶する様子がみられました。

1日目最後は各クラスの出し物です。お楽しみ会はかつての「学芸会」、いやそれ以上の出来で、城西小の新たな伝統行事ができた瞬間を思わせました。学校だけでなく、首里、沖縄、日本…いえいえワールドワイドな6年生。きっと世の中の悩みは吹き飛ばし、明るくしてくれること間違いなし!!見守ってくださった学級担任のみなさんに感謝です。

2日目はとうとう台風14号も勢力をあげてしまい、旅行社のご配慮で美ら海水族館とプラネタリウム見学をしました。「臨機応変」な行動を瞬時にとれる6年生の行動力。見事でした。

1泊2日の旅。全て計画通りではありませんでしたが一人一人が楽しみを追求し120%以上の満足度だったのではないのでしょうか。

これもこれまで指導した6年生職員をはじめとして、留守中がんばってくれた職員、委員会をつとめた5年生、児童のみなさん、なにより6年生の日頃の健康面を配慮し送り出し迎えて下さった保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

最上級生の誇りを胸に「希望に燃えて今日を生きる」6年生。今後の活躍をご期待ください。5年生は先輩方の話を聞いてみてくださいね。まだまだ先ですが修学旅行、楽しみですね!

♪見送りありがとう♪



高学年のみなさん、また新たな目標に向けてがんばりましょう。



感動的な初日の天気

10月の行事予定

- 2日(日) 旗頭フェスタ(参加児童、関係者)
- 3日(月) 目の愛護週間(～7日)
- 4日(火) 読み聞かせ
- 7日(金) 1学期終業の日
※普通日課5校時
※終業式 1校時(式服)
○学年だより等確認ください。
- 8日(土) 秋季休業(～16日)
- 17日(月) 2学期始業の日
※始業式 1校時(式服)
○学年だより等確認ください。
- 18日(火) 読み聞かせ
- 27日(木) 授業参観(2, 3校時)
※公文、来週配布予定
- 29日(土) PTA作業(全体)
※公文、来週配布予定
- 31日(月) 運動会練習開始日

◎職員会議で提案された内容です。
急な変更もありますのでご了承ください。

—もとぶ元気村での様子を中心に—



どこでも真剣に話を聞いて取り組む姿がみられました。他にも旅行社などのツアーコンダクター、ホテル業など生きたキャリア教育体験満載でした。